

女子バレーボール部 ~ 「第三回 水の 都杯」で2年連続優勝!

富士通テン㈱

~大会後には地元を対象にバレーボール教室も開催~



(優勝を飾ったチームメンバーとスタッフで記念撮影)

11月17日(土)~18日(日)に岐阜県大垣市で開催された「第三回 水の都杯9人制女子バレーボール選抜優勝大会」において、当社女子バレーボール部が、 5試合を勝ち抜き、2年連続の優勝を果たした。





本大会には全国の実業団やクラブチームなどから12チームが参加し、予選リーグを勝ち上がった8チームで順位決定トーナメントを行った。決勝戦ではパナソニックエナジー(大阪府)と対戦し、最終第3セットでは、15対20の劣勢から怒涛の7連続得点をして勝利を収めた。今回の優勝で勢いをつけて、次の「櫻田記念大会(12月)」、「全日本総合(13年1月)」へと臨んで行きたい。



また、大会終了後に、実業団 7チーム 合同による、地元の小学生およびママさ んたち約 2 0 0 人を対象にしたバレー ボール教室を開催した。当社バレーボー ル部ではバレーボールの楽しさを伝え る活動の一環として、バレーボール教室 に積極的に取り組んでおり、今年度も 2 0 回以上開催している。今回の教室に参 加した小学生の中には緊張していた子

も多かったが、熱心に選手の言葉を聴こうとする姿に、逆に我々が勇気付けられるとても有意義な機会となった。

ご参考:

当社女子バレーボール部がバレーボール専門誌「月刊バレーボール 12 月号」に7ページに渡り特集されました。また、女子バレーボール部公式 WEB サイトでは試合結果や選手日記、動画によるバレーボール上達講座など9人制バレーに関するコンテンツが満載です。ぜひ、ご覧下さい。

URL : http://www.fujitsu-ten.co.jp/volleyballteam/